

Nombre del Programa/Proyecto:	ACCION Clima II
País:	Costa Rica
Tema/ sector/ workstream:	Otros

Boletín regional informa sobre proyectos IKI en Centroamérica y el Caribe



Imagen ilustrativa. Pixabay

Existen alrededor de 63 proyectos financiados por la Iniciativa Climática Internacional (IKI) del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) en la región de Centroamérica y el Caribe (CAC). La implementación y desarrollo de estos proyectos representa una valiosa fuente de información, experiencias y lecciones aprendidas, por lo que el intercambio de este conocimiento es vital.

Para cumplir con este objetivo, el Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) encargó al proyecto ACCION Clima, en su función de interfaz regional, la elaboración y publicación de un boletín informativo que funcione como una vía de comunicación y actualización entre los programas y proyectos IKI de los países CAC. De esta manera, se abre un espacio que permite fomentar el intercambio de conocimiento, encuentro de puntos focales y el trabajo colaborativo.

La interfaz recién lanzó la cuarta edición del boletín. En él, se pueden encontrar todas las actividades, noticias, resultados y avances relacionados con los proyectos y programas de los países que la componen.

Para suscribirse al boletín y acceder a la última edición, siga los siguientes pasos:

1. Ingrese al siguiente [enlace](#)
2. Busque la pestaña "Project and Programme Newsletters"
3. Seleccione el boletín "IKI projects in Central America and Caribbean" y escoja su idioma preferido.
4. Coloque el correo electrónico con el cual se quiere suscribir
5. Confirme la suscripción mediante el correo que llegará al buzón. ¡Y listo! ¡Ahora podrá disfrutar de todo el contenido del boletín!

El boletín es un servicio trimestral del proyecto ACCIÓN Clima II, ejecutado por GIZ Costa Rica y la Dirección Cambio Climático Costa Rica por encargo del BMU.

Además de la función de interfaz, ACCION Clima II acompaña a Costa Rica en su camino hacia un país bajo en emisiones de carbono y un modelo para la región, trabajando en conjunto con la Dirección de Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente y Energía.

Resumen de la noticia

El proyecto ACCION Clima en su función interfaz para proyectos en Centroamérica y el Caribe (CAC) financiados por la Iniciativa Climática Internacional (IKI) lanzó la cuarta edición de su boletín informativo para la región. En él, se pueden encontrar todas las actividades, noticias, resultados y avances relacionados con los proyectos y programas de los países que la componen. Este boletín funciona como una vía de comunicación y actualización entre los programas y proyectos IKI de los países CAC. De esta manera, se abre un espacio que permite fomentar el intercambio de conocimiento, encuentro de sinergias y el trabajo colaborativo.

Para obtener más información, póngase en contacto con iki.interfaz.cac@giz.de